る。 績を上げたことは高く評価でき 5千80万円と前年度同様高い実 ふるさと納税寄附金額が約5億 心間別の施策に目を向ければ、

9月にはしろいしサンパーク 9月にはしろいしサンパーク まであることから、返礼品の充業であることから、返礼品の充業であることから、返礼品の充業が本市の情報発信を行い、さ 素がな自主財源の確保と市内

行なっているのが特徴である。 しろいしサンパークは、こじゅいろうキッズランドとおもしろいし市場は公設民営として、施設整理者が、みのりキッチンとみのりない。 は民設民営として指定管はから運営までを民間事業者が、ないしサンパークは、こじゅいるのが特徴である。

感覚を最大限に発揮し、県南の一民間事業者のノウハウや経営

考える。 有効に活用していただきたいと 大交流拠点となるよう、施設を

部に、白石市が刈田病院へ繰

また、10月には(仮称)白石中 規事業化が決定し、現在、その整 規事業化が決定し、現在、その整 が、守りの姿勢だけではなく、攻 が、守りの姿勢だけではなく、 か、守りの姿勢だけではなく ある。

ものである。 制となることを大いに期待する 限に発揮され、本市発展の起爆 の活用を図り、整備効果が最大 の活用を図り、整備効果が最大

というものでもない。し、単に資金を注入すればいいし、単に資金を注入すればいい

根本的な解決とはならない。根本的な解決とはならない。根本的な解決とはならない。対出す額が少ないことが刈田病院の財政悪いの財政悪いの財政悪にの財政悪にの財政悪にの財政悪にの財政悪にの財政悪になるが、刈田病院の財政悪にならない。

白石市の財政規模に合わない白石市の財政破綻が現実味を帯びてでさえ厳しい財政状況の中、行政サービスの大幅な低下と、か行政サービスの大幅な低下と、かかの財政破綻が現模に合わないなる。

そうならないためにも、刈田病にの経営改善は急務であり、86、ただくよう強く要望するものでただくような当び事に取り組んでいただくようならないためにも、刈田病を持つ本市が、責任を持って刈田を持つ本市が、責任を持って別田のである。

がグランドオープンし、コロナ禍

にあっても多くの方に来場してい

ますます厳しくなることが予測ますます厳しくなることが予測される市政運営に対し、さらないただくよう要望するものである。

^思見書

財源確保のため、地方税制の充

合う財源が求められており、その来に向け増加する財政需要に見

決されました。 定例会最終日(9月27日)、議

*ノこ。 意見書は関係機関に送付され

充実を求める意見書(概要) 状況に対処し地方税財源の ジコロナ禍による厳しい財政

い状況に直面している。
新型コロナウイルス感染症の
新型コロナウイルス感染症の

大施設の老朽化対策費など、将然、雇用の確保、地球温暖化対策の関系の課題に迫られているにか、医療介護、子育でをはじめ、運用の確保、地球温暖化対策が、運用の確保、地球温暖化対策が、対応はもとより、地域の防災・減

よって、令和4年度地方税制改出に向け、令和4年度地方税制改化の地方一般財源総額については、間の地方一般財源総額については、世がなされないよう、十分な総を確保することなど、5つの項目を確実に実現されるよう求めることについて、関係大臣およびることについて、関係大臣およびることについて、関係大臣およびることについて、関係大臣およびることについて、関係大臣およびることについて、関係大臣および

